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I - En l’état actuel du moment

-  Ben  voilà… en  lisant  de  plus  près  le  texte  de  mon  autobiographie  virtuelle,  je  puis 
constater que la bonne fortune m’est toujours attribuée grâce à un intercesseur qui vérifie 
mon agenda pour me rappeler mes rendez-vous dans le calendrier divin de mon existence, 
afin de voir les rencontres et les promesses qui n’ont pas encore été accomplies, leur temps 
n’étant pas encore venu pour les rappeler au souvenir de l’Éternel ou qui a pu prier en ma 
faveur.

Un peu fatigué, lassé, fracturé par ce que je pense maintenant être, peut-être dans une 
métamorphose due à la lassitude d’un vieux bonhomme déstabilisé par ce qui se passe et 
d’autres évènements qui ont modifié ma vie et par un avenir qui me glisse entre mes doigts ! 
En  effet,  je  viens  d’avoir  la  chance  d’échapper  ces  derniers  temps  à  une  issue  fatale 
provoquée par un anévrisme ventral sur l’aorte alimentant mes jambes, cette aorte devenue 
semblable à un vieux boyaux de vélocipède près à éclater en cours de route.

Quelques nuages ne suffisant pas à effacer le Soleil, il est encore bon de savoir d’où souffle 
le vent, surtout pour un descendant d’ancêtres hauturiers, navigateurs de haute mer. Avant 
ce jour, j’ai  fait  ce que j’ai  pu avec ce que j’avais et savais, là où je me suis trouvé en 
enquêtes sur terrains avec confiance face à des personnes qui me faisaient confiance ou qui 
voulaient bien m’envoyer des informations. Je ne puis donc pas les oublier. Un érudit aide 
les autres par son savoir, les autres peuvent l’aider par leur pouvoir d’informer pour infléchir 
le destin d’autres et je ne vois guère ce que pourrait être une telle instance, sinon une chaîne 
fraternelle et ininterrompue de sachants qui s’aident un peu, aidant surtout la science en se 
persuadant que la science nous aidera... peut-être ! A long terme, leur péripéties ont-elles 
encore un intérêt ? Pour ma part, je pense que oui, conscient de la diversité de l’œuvre 
ovniesque et fort soucieux d’en trouver le centre !

Mais ne leur rend-on pas entièrement justice à ces dits érudits ? Tout au moins dans le 
cercle d’intéressés qui représentent cette passion de comprendre auquel j’ajoute la passion 
de faire comprendre dans un art de simplifier sans sacrifier l’exactitude, de récapituler quand 
les démonstrations s’allongent,  de multiplier  les repères grâce aux comparaisons et  aux 
anecdotes, de détendre l’atmosphère par l’humour et l’inimitable légèreté du ton, qui parle en 
tous pays à l’honnête homme curieux et intelligent ? Le lecteur, doué d’une certaine qualité 
de lecture, peut reconnaître jusque dans les écrits la voix du conférencier possédé par le 
désir d’expliquer, d’informer, d’instaurer une communion des esprits face aux feux du Soleil 
représentés par ses auditeurs.

Mais la quête éperdue d’un champion en la matière peut révéler aussi l’ampleur de ses 
doutes.  L’Humanité  est-elle  menacée ?  Faudra-t-il  partir  ou  repartir  de  notre  planète  un 
jour ? Face aux évènements, on ne peut pas bloquer seuls le mouvement de l’histoire des 
temps, on ne peux que l’accompagner pour aller, peut-être vers un nouveau Moyen-Age, un 
autre  Monde.  Faute  de  pouvoir  l’éviter,  on  peut  toujours  songer  à  une  instance 
compréhensive qui veillerait à infléchir favorablement le destin de notre humanité par une 
chaîne fraternelle et ininterrompue afin de traverser le malheur des temps avec un savoir, au 
début soigneusement caché puis révélé, un des thèmes de nos études et recherches.

Pour l’heure, je cherche, nous cherchons en tâtonnant cette place, notre place dans une 
éventuelle Société Universelle si  toutefois elle existe,  message pas nécessairement bien 
reçu. Le vrai problème ne serait pas de connaître l’avenir mais de l’infléchir. Cette difficulté 
serait elle de trouver des réponses aux accidents de l’histoire, à nager sur le flot du temps 
indéfiniment jaillissant, non en quête de savoir mais de pouvoir. L’Intelligence Artificielle nous 
y envoie pour le moment, secrètement, qui serait la seule planche et promesse de salut face 
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aux angoisses contemporaines. Mais est-ce qu’il ne serait pas plus prudent d’en connaître 
les limites ? 

II – On a créé un monstre

Et  ce  n'est  que  le  début !  Lorsque  les  ordinateurs  quantiques  seront  utilisés  avec 
l'Intelligence Artificielle, que va-t-on devenir ?

@  Michel  T :  Le  Mercredi  06  mars  2024  à  08h24  - Les  créateurs  des  intelligences 
artificielles, l’IA,  ne comprennent pas comment elles fonctionnent !  Comment contrôler ce 
que l'on ne comprend pas ?

Époustouflantes, les IA s’insèrent de plus en plus dans nos vies. Pourtant, ces créations 
humaines sont parvenues à générer une part de mystère d’elles-mêmes au point que leurs 
créateurs ne comprennent pas comment elles fonctionnent vraiment. En 2022, une des plus 
grandes révolutions du numérique a eu lieu avec l'explosion des intelligences artificielles et 
leur accès généralisé au grand public. Le ‘’chatbot’’, Chat GPT a été le fer de lance de cette 
démocratisation et les outils d'IA génératives autour de l'image, de la musique et des vidéos 
ont suivi le pas.  L'IA sait tout faire et accélère la science en parvenant à créer, par exemple, 
des matériaux inédits en quelques heures ou des médicaments. Elle est désormais partout 
et s'invite dans les smartphones et même dans les voitures et les aéronefs.

Mais  il  y  a  un  hic...  le  MIT (Massachusetts 
Institute  of  Technology)  rapporte  que  de 
l'aveu même  des  créateurs  de  ces  IA, 
personne  ne  comprend  vraiment  comment 
elles  fonctionnent  en 
profondeur. Paradoxalement,  des scientifiques 
font  même  des  recherches  poussées  pour 
parvenir à le savoir. C'est un peu comme si l'on 
cherchait à comprendre le comportement d'une 
créature que l'on a généré. C'est ainsi qu'il y a 
deux  ans,  deux  chercheurs  d'Open  AI ont 
mené  une  expérience  pour  savoir  combien 
d'exemples  d'additions  de  deux  nombres  il 
fallait montrer à un modèle pour qu'il apprenne 

de  lui-même  à  trouver  un  résultat.
Le  modèle  est  parvenu à  mémoriser  les  sommes qu'il  connaissait  déjà,  mais  pas à  en 
résoudre de nouvelles. Puis à force d'ingurgiter des exemples, d'un seul coup, le modèle a 
compris  comment  réaliser  les  calculs. Comme  ce  n'était  pas  de  cette  façon  que 
l'apprentissage profond était censé fonctionner, les chercheurs ont voulu savoir pourquoi l'IA 
parvenait subitement à un résultat alors que ce n'était pas le cas auparavant. Ils ont baptisé 
ce comportement  grokking. Ce phénomène incite désormais les chercheurs à travailler à 
rebours à partir des résultats pour comprendre comment l'IA les a générés, mais ce n'est pas 
pour autant qu'ils y parviennent.

Par exemple, pendant des décennies, on a cru que le taux d'erreur diminuait puis augmentait 
à  mesure  que  les  modèles  d'IA  grossissaient. Mais  il  y  a  six  ans,  des  chercheurs  de 
l'université  de  Californie  à  San  Diego  ont  découvert  que  lorsque  certains  modèles 
grossissaient,  leur  taux  d'erreur  diminuait,  puis  augmentait,  puis  redescendait. C'est  ce 
phénomène que les scientifiques ne parviennent pas vraiment à expliquer. Ils suggèrent que 
les IA parviennent à créer un modèle mathématique caché qui leur permet de s'améliorer. 
Cette incompréhension ne freine pas pour autant le développement de l'industrie de l'IA et 
de sa lucrative manne financière. À mesure qu'elle s'intègre dans nos vies, les développeurs 
qui  la  mettent  au point  préfèrent  se contenter  de constater  que l'IA donne des résultats 
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spectaculaires, sans chercher à savoir comment elle y parvient. Le problème reste que cette 
incompréhension du fonctionnement profond des IA questionne sur leur absence de contrôle 
réel.

III – Trou dans les nuages

Un  trou  de  chute,  également  connu  sous  le  nom de  nuage  de  perforation  -  nuage  de 
perforation, skypunch (coup de poing) -  canal nuageux ou trou de nuage, est un grand 
espace qui peut apparaître dans les nuages de cirrocumulus ou d'altocumulus.

Alors que notre correspondant cherchait des vues sur un phénomène météo connu appelé 
aussi cavum, il est tombé sur cette vidéo montrant ce type de phénomène.  La vidéo a été 
mise en ligne le 17 juin 2018 sur X-Twiter. 

Le problème est la présence de lueurs qui se promènent en se dédoublant sur le bord du 
trou dans les nuages. Nous n'avons pas d'explication pour cette étrangeté. 

https://twitter.com/patdefranchis/status/1008110997352173568

IV – L’incident de  Pentyrch

En 2016, un OVNI particulier en forme de pyramide a été observé au-dessus du village 
gallois  de  Pentyrch.  Ce  qui  aurait  suivi  était  choquant  :  une  intervention  militaire  ayant 
entraîné l’écrasement du vaisseau spatial extraterrestre dans une forêt à la périphérie de 
Llantrisant, au Pays de Galles. Dans les années qui ont suivi, les informations relatives à 
l'incident OVNI de Pentyrch ont été supprimées, ce qui a amené certains à croire qu'il s'agit  
de l'un des plus grands mystères OVNIS.

https://www.youtube.com/watch?v=VJTGpxOqzjA

The Paranormal Scholar remercie de regarder et commenter cette vidéo constatant de voir 
autant d'engagement envers l'affaire dans des commentaires. Plusieurs d'entre les lecteurs 
ont  demandé  pourquoi  la  témoin  Caz  Clarke  n'avait  pas  filmé  ou  photographié  son 

https://twitter.com/patdefranchis/status/1008110997352173568
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observation et l’auteur de la vidéo a donc pensé en parler plus précisément. Selon Clarke, 
elle et son voisin Dave ont tenté de filmer l'engin pyramidal.  Leurs téléphones, cependant,  
n'ont pas fonctionné et Dave est décédé plus tard. Cela pourrait avoir quelque chose à voir 
avec la technologie de brouillage connue de l’avion E-3 Sentry dont ils ont été témoins au-
dessus de leur tête. Ils affirment également avoir subi une suppression de fichiers. J'espère 
que cela aidera à répondre à certaines questions. S'il y en a d'autres, il ne faut pas hésitez 
pas à demander à l’auteur qui fera de son mieux pour y répondre !

   

V – L’incident de Varginha

@Patrice Galacteros : Le mercredi 28 février 2024 à 22h00 :  « Une Animation CGI en 3D 
pour décrire l'affaire de Varginha dans l'état du Minas Gerais du Brésil en 1996. Dites-moi, 
est-ce,  selon  vous,  une  reconstitution  fidèle  ou  y  a-t-il  trop  de  choses  inventées  ou 
interpolées ? (Comme à mon avis le canon hypervéloce américain) ».

https://youtu.be/OSNhId5bwA0

A peine sortie  sur Youtube  le 23 février 2024  par  #macmavestudios, 49934 vues de cette 
vidéo a intéressé le monde ovniesque :

   

« En  1996,  la  ville  de  Varginha  au  Brésil  devient l'épicentre  d'un  incident  d'OVNI.  Des 
résidents ont signalé avoir observé plusieurs êtres étranges et le crash d'un objet volant. Des 
allégations  ont  été  faites  selon  lesquelles  d'autres  êtres  extraterrestres  non  identifiés 
auraient  été  retrouvés  et  observés  dans  un  hôpital,  que  des  véhicules  et  du  personnel 
militaires, policiers, gouvernementaux étaient actifs dans la zone. Ma vidéo reconstitue cet 
incident,  donnant  vie  aux événements  de l'incident  de  l'OVNI  de Varginha grâce à  une 
animation 3D CGI. Il fournit une représentation visuelle des événements au fur et à mesure 
de leur déroulement, basée sur les récits de ceux qui en ont été témoins. Le lien vers la 
vidéo complète divulguée en 2024 est censée montrer des extraterrestres à  Varginha ville et 
dans la forêt :   

https://youtu.be/OSNhId5bwA0?fbclid=IwAR1ZnU_dEYkfroAYiNEAnWSpHKODx5hOPboVtSNNJ6KR_mdECumPmK94_gw
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• Filmagem do Ser de Varginha

La vidéo de la navette spatiale Discovery est censée montrer un OVNI abattu depuis la 
Terre.
• Images d'OVNI - STS-48 - "Tournage brusque"...

   

Le premier documentaire sur ce sujet est ‘’Moment of Contact’’. On peut le trouver sur les 
plateformes de streaming populaires et parfois disponible gratuitement en ligne, comme sur 
Dailymotion :

https://dai.ly/x8iv5d7

Créé dans Unreal Engine 5.3, j'aime animer pendant mon temps libre et je trouve ces cas 
d'OVNI particulièrement intéressants, ainsi que d'en faire un court métrage.

Mac Mave Studio ».

VI – L’IA, serait-elle un monstre créé par l’Humain ?

En  notre  époque,  le  monde  scientifique  se  trouve  en  fermentation  bientôt  à  atteindre 
l’ébullition,  mais est-il  le seul,  travaillant  à inventer pour d’autres des machines ou autre 
chose contrariant la liberté de l’humain ?

Depuis que l’on a découvert que l’on pouvait  provoquer la contraction des muscle d’une 
grenouille,  pauvre  animal  de  laboratoire,  en  les  mettant  en  contact  avec  deux  métaux 
différents, il semblait ainsi que des tissus vivants pouvaient être remplis d’électricité animale. 
Par  la  suite  s’inventa  la  pile  électrique  puis  la  batterie  dotée  d’une  puissance  stockée 
pouvant être transportée sans connexion aux machines de production électrique, l’électricité 
étant un terme synonyme de puissance et depuis tout un chacun s’intéressa passionnément 
aux rapports de celle-ci avec la vie pour la prolonger artificiellement, pour la crée réellement. 
Mais percer le secret de cette connaissance, cela est-il un bienfait pour l’humain ? Il serait 
peut-être possible d’insuffler la vie à une matière inerte, mais quand à créer une intelligence 
dépourvue d’âme, de conscience, sans émotion, une telle ambition n’est-elle pas de céder la 
place à une confiance irréfléchie dans le progrès et en l’avènement d’un royaume d’utopie 
par  la  science  qui  pourrait  devenir  l’ennemie  de  l’humanité.  Ceci  a  été  prouvé  par 
l’amélioration successives des  techniques de combats lors des dernières guerres et des 
conflits locaux actuels.

Vint  un  jour  la  création  des  robots,  conçues  comme l’indique  leur  nom d’après  le  mot 
tchèque ‘’travailleur’’,  pour remplacer l’homme en tant que machine, dispositif  de plus en 
particulier dans l’industrie avec des mécaniques aussi complètes que possible et pour ce 
moment  non pseudo humaines.  Simplement  des règles logiques implantées dans un dit 
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cerveau au début électromécanique puis électronique uniquement préoccupé d’exécuter le 
travail  pour  lequel  elles  avaient  été  conçues.  Ces  machines  perfectionnées  menant  par 
exemple à l’informatique, étaient incapable par elle-même toute seule de causer le moindre 
préjudice à n’importe quel être de la Nature à moins de mauvais emploi, accident matériel ou 
sabotage  malfaisant  survenu,  ou  créé  par  l’homme  lui-même.  Comme  les  computer  – 
ordinateurs - elles n’avaient aucune imagination.

Qui peut se souvenir pour la première fois de la démonstration du premier  pseudo humain 
mobile équipé d’un organe visuel ? C’était une grossière machine assez laide, outil destiné 
surtout  à  la  sécurité  militaire  d’exploration  contre  le  danger  d’explosion.  Du  moins  elle 
pouvait  se  faire  comprendre  par  la  conduite  filière  puis  la  transmission  de  données  à 
exécuter. Puis les super machines calculatrice avaient été détrôné depuis longtemps par les 
réseaux positronique aux nombreux relais et cellules photo-électriques et avaient laissé la 
place aux matériaux spongieux de palatine-iridium de la taille d’un cerveau humain avec plus 
de possibilités. Ce cerveau apprit alors à calculer lui-même les paramètres nécessaires pour 
déterminer  les  variables  possibles  à  l’intérieur  de  son  encéphale  artificiel,  à  étudier  et 
reconstruire, donc à améliorer ses performance tels que les réactions à des stimuli donnés 
puissent être prévus avec précision.  

Le progrès humain changeait de direction pour accomplir un bon en avant !

Mais il est peut-être temps de dire que, comme étant cet 
article  apparenté  à  la  Science-Fiction,  donc  écrit  pour 
votre plaisir,  lecteur,  depuis mon enfance et  ayant  subi 
maint et maint aventures, une carrière orageuse, ceci ma 
amené  à  peut-être,  être  le  personnage  pseudo  spatial 
dont l’effigie écorchée s’affiche sur cette image à gauche 
symbole de cette revue qu’est La Gazette de l’Ufo.  Qui 
sait ? Même pas moi peut-être, son rédacteur ?

Adepte  alors  de  la  mnémonique  qui  a  besoin  de 
nombreux éléments, des milliards même, possédant alors 
cette  fabuleuse  faculté  attentive  au  fonctionnement  de 
mon nouveau cerveau ;  mieux observer,  mieux écouter, 
mieux chercher tout au fond de la laborieuse introspection 

à prendre conscience de moi-même, mieux classer pour mieux reconnaître les différents 
dossiers contenant les informations, dossiers rangés qui compartimentent ma mémoire et 
m’émerveillent de voir surgir automatiquement le renseignement voulu à la seconde précise 
où il me faisait défaut, éliminant les angoisses dues à l’apprentissage lors de mon enfance, 
vers l’adolescence puis l’homme vieillissant que j’étais, restauré par cette bio mécanique 
électronique.

Jusqu’alors, lors de difficultés de réponse, il m’était possible de poser une question qui me 
trottait dans la tête mais il ne me fallait pas compter sur un système qui forcément apportait 
le renseignement avec la réponse exacte sur un plateau, même si ceci en dépendait par 
mon  métier  d’informaticien-électronicien  spécialisé  dans  le  transport  et  accès  aux 
informations.  Les  computer  étaient  faillibles  même si  couplés  il  étaient  plus  puissant.  A 
l’intérieur  du cerveau humain sont  conservées toutes les informations qu’il  a  reçues.  Sa 
mémoire consciente n’en retient qu’une infime proportion, mais tout est là, et il suffit d’une 
vague association d’idées pour ramener à la surface un renseignement que le sujet croyait 
avoir  oublié.  Il  sentait  quelque chose.  Il  avait  une intuition,  certains sujets y parvenaient 
mieux que d’autres et il existait des individus susceptibles de recevoir une révélation avec 
une efficacité croissante peut-être même venue d’ailleurs, venus des Étoiles, introspection à 
prendre conscience lui-même !

C’est difficile à analyser mais je fais de mon mieux ! 
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Tôt ou tard, on sait que toute planète doit mourir. Il peut s’agir d’une mort soudaine, si notre  
Soleil explose, ou disparait par une lente agonie épuisant ses capacités, tombant peu à peu 
en décrépitude, dans ces cas est-ce que la vie intelligente terrestre aurait une chance de 
survivre sans l’aide d’une intelligence artificielle pour trouver sa sauvegarde au-delà de notre 
espace ? 

Or donc, tout porterait  à croire que le légendaire berceau de l’humanité se trouverait  au 
centre d’un vaste plan à l’échelle galactique, destiné à garantir en coulisses la pérennité de 
la civilisation, une synthèse entre la matérialisation et le mentalisme mise en œuvre par une 
mystérieuse puissance. Mais comment le prouver, ce que beaucoup croient mythique, dont 
toute trace n’apparait pas, seulement supposée dans des archives archéologiques dans la 
Nature.  Dans  le  cours  de  l’histoire  humaine,  à  sa  connaissance,  jamais  aucune  autre 
intelligence qu’elle  n’a  dominé ses espèces.  Il  ne se serait  vu développer  qu’une seule 
espèce d’intelligence suffisante pour bâtir des sociétés technologique mais quel serait leur 
savoir concernant l’existence d’autres incompréhensibles pour elles  ? A leurs yeux de ces 
autres existences, n’être que de la vermine et que cette vermine le veuille ou non, c’est ce 
que cela serait pour ces autres existences à nous connaître, serait envers cette vermine qu’il 
n’y aurait pas d’heureuse nouvelle place pour celle qui s’extermine régulièrement de vermine 
en vermine au fil du temps.

Est-on  surveillé ?  Il  se  pourrait  que  soit  conçu  un  système  de  surveillance  de  masse 
concernant tout l’Univers et extraterrestre.

Sur  la  Terre,  pourrait  exister  aussi  un 
organisme  ou  un  groupement  souhaitant 
une protection générale de la vie humaine, 
un système capable de prédire par exemple 
des  actes  terroristes dans  le  monde,  en 
s'appuyant  sur  de  nombreuses  données 
comme des enregistrements de caméras de 
surveillance publiques  ou  privées,  des 
appels  téléphoniques,  des  antécédents 
judiciaires  ou  de  santé  par  un  outil  au 
pouvoir immense et inimaginable. Mais que 
penser des personnes pouvant accéder à ce 
système  sans  prendre  des  précautions, 
cette Machine intruse  dans  les  domaines 

privés pouvant repérer non seulement les crimes mais aussi tout évènement jugé contraire 
entre  citoyens  ordinaires  considérés  comme  mineurs  par  un   gouvernement  dictatorial, 
condamnant tout  acte ou pensée contraires à ses activités ou actes considérés illégaux 
envers son idéologie ou une religion obligatoire, donc répréhensibles ;  et tout un chacun 
identifié par des enregistrements de données sociales des personnes, qui permettraient de 
retrouver ces personnes aux intérêts particuliers – Personnes of Interest de la série télévisée 
- et  de  découvrir  si  elles  ont  le  rôle  de  coupable dans  des  affaires  concernées.  On 
surveillerait par espionnage jour et nuit, à chaque heure, à chaque instant de chaque jour, de 
chaque  nuit,  sans  relâche.  Conçue  pour  prévenir  des  actes  considérés  illicites,  cette 
Machine  voyant  tout,  tous  les  crimes  considérés  comme étant,  impliquant  des  citoyens 
ordinaires,  qui  pourrait  aussi  être  manipulée par  des idéologues ou des criminels,  gens 
ordinaires à exploiter. Victime ou criminel, si un numéro apparaît, le coupable serait retrouvé, 
empêché, inquiété, manipulé, escroqué, assassiné, abandonné de son intimité, de sa liberté.

A chacun son monde que l’on dit. Grâce à la science et à l’organisation, les terriens ont en 
partie  maîtrisé  la  dangereuse  énergie  nucléaire,  la  radiocommunication,  ils  ont  réussi  à 
élaborer  une  civilisation  évoluée  mais  ont  du  se  rabattre  sur  des  matériaux  polluants 
synthétiques issus d’une industrie artificielle chimique détruisant leur environnement naturel. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Culpabilit%C3%A9_(droit)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Num%C3%A9ro_de_s%C3%A9curit%C3%A9_sociale
https://fr.wikipedia.org/wiki/Donn%C3%A9es_personnelles
https://fr.wikipedia.org/wiki/Person_of_Interest#La_Machine
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vid%C3%A9osurveillance
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vid%C3%A9osurveillance
https://fr.wikipedia.org/wiki/Terrorisme
https://fr.wikipedia.org/wiki/Surveillance_globale
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De  nature  belliqueuse,  peu  d’êtres  sont  dotés  de  raison.  Pour  la  plupart,  combien  ne 
pensent-ils pas que des milieux différents du leur donnerait naissance à des êtres différents 
d’eux, aillant l’air de ne pas supporter d’autre milieux que le leur, qui pourtant semble être un 
système totalitaire marchand, qui pollue et que l’on crée partout dans leur monde, issu d’un 
matérialisme  menteur,  unisexe,  vulgaire,  barbu  au  crâne  rasé,  réformateur,  violent, 
impitoyable, endoctriné, ignare, inutile au bonheur et consumant le monde et sa beauté, 
détruisant la planète pour le profit de privilégiés, système laissant des hommes de bien en 
route sur les chemins de la misère.

Comment peut-on en arriver ainsi ?

L’humanité n’est pas facile à comprendre, comment pourrait changer la face du monde qui 
mènerait vers un avenir impossible en cet instant à  définir clairement ? Par un dispositif 
peut-être souhaité, pour une propre sécurité, une machine qui espionnerait jour et nuit, sans 
relâche, à qui aurait été accordé le droit de tout voir, de ficher, de classer et de contrôler la  
vie de chaque citoyen. Des citoyens que des responsables divers pourraient considérer sans 
l’importance  qui  devrait  leur  être  accordée  avec  ces  trois  valeurs  que  sont  la  liberté, 
l'efficacité technique contrôlée pour le bien-être collectif avec l'affirmation de l'individu, de la 
légitimité de sa libre disposition de lui-même, ainsi que de sa possibilité de participer au 
genre humain, c'est-à-dire à ce qu'il y a en lui d'universel et l’'individu, alors, du fond de son 
indépendance, devrait pouvoir s'élever à la Raison, à la Pensée, à la Culture car il en est 
capable si tel en est sa volonté d’y arriver !

Mais  négligeant  par  la  facilité  d’existence  faussement  promise,  en  est-il  conscient  et  le 
souhaite-t-il ?

Que l’on se souvienne de ceci ou qu’on l’apprenne : «… numéros pairs,  raus aus den  
reihen  (un pas en avant)  Auf dem Weg ins Paradies (en route pour le Paradis)  richtung 
(direction)  la douche,  Vorwärts gehen (en avant marche)   ein, zwei, ein, zwei, ein, zwei (un, 
deux,  un,  deux,  un,  deux)  »  Hurlait  le  Hauptscharführer   –  adjudant-chef  SS  face  aux  
déportés. »

Donc danger ! Car aux yeux de certains responsables, aux mains de gens malintentionnés, il 
se pourrait que l’on reprenne en main l’humain, qu’il ce soit  victime ou criminel et s’il s’y 
ferait  obstacle,  ils  pourraient  être  retrouvé  pour  disparaître…  à  cause  de  cette  dite 
Intelligence Artificielle !

VII – Un cas de guérison extraordinaire
Document retrouvé dans mes fonds de tiroir Ovnis :

@Geoges Metz : Année 2015 – Envoyé pour information à La Gazette des Mousquetaires 
de l’Ufo.

Un  cas  de  guérison  des  plus  extraordinaires  est  certainement  celui  d’une  jeune  fille 
brésilienne  atteinte  d’un  cancer  de  l’estomac.  Tous  les  traitements  qu’elle  avait  subis 
s’étaient révélés vains et ses souffrances augmentaient de jour en jour.  C’est une jeune 
femme de 37 ans, engagée comme gouvernante au service de la malade qui, dans une lettre 
du 14 mai 1958 adressée à Joao Martins, du magazine O Cruzeiro, chargé, à l’époque, 
d’écrire une série d’articles sur les OVNI, raconte comment une jeune fille mourante avait été 
sauvée par… des chirurgiens venus d’une autre planète qui avaient pratiqué l’ablation d’une 
tumeur gastrique.

Voici le texte intégral de cette extraordinaire lettre :

« J’ai remarqué vos articles et désire vous en féliciter. Je crois en l’existence des objets 
appelés soucoupes volantes parce que je fus témoin d’un évènement en rapport avec ces 
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engins. Je ne sais pas si vous me croirez, mais je jure, sur ce que j’ai de plus sacré, que ce 
que je dis est la vérité. Je suis pauvre, mais honnête, et je ne désire pas mentionner mes 
vrais noms, comme vous pouvez le comprendre. Je m'appelle Mlle X, j’ai trente-sept ans et 
je vis maintenant à Rio de Janeiro. J’ai travaillé jusqu’en décembre 1957 chez Monsieur XX, 
mon ancien  employeur.  C’est  un  homme riche  de  Rio,  pardonnez-moi  de  ne  pas  vous 
donner son nom. Sa fille avait un cancer de l’estomac. Elle souffrait terriblement et j’avais été 
engagée pour servir de gouvernante et surtout pour m’occuper de la jeune fille, Mlle XXX. 
Cette dernière avait subi toutes sortes de traitements, mais les médecins avaient dit qu’il n’y 
avait aucun espoir. En août 1957, mon employeur emmena toute sa famille dans une petite 
ferme qu’il possédait près de Pétropolis, espérant voir une amélioration chez sa fille dans ce 
bon climat ; mais les jours passèrent et aucun changement ne se produisait. Elle ne pouvait 
manger,  les  douleurs  étaient  insupportables  et  elle  devait  constamment  recevoir  des 
injections de morphine.

La  nuit  du  25  octobre  1957,  je  m’en  souviens  bien,  Mlle  XXX souffrait  atrocement,  les 
injections ne faisant plus d’effet et nous pensions qu’elle allait mourir. Mon patron pleurait en 
cachette, quand soudain une forte lumière jaillit vers le côté droit de la ferme. Nous, nous 
trouvions alors dans la chambre de sa fille dont la fenêtre donne sur la droite de la maison, la 
pièce étant éclairée seulement par une veilleuse de table. Donc, il y eut tout à coup une telle  
lumière que c’était comme si le faisceau d’un projecteur avait été dirigé à l’intérieur. Le fils de 
mon maître, courut à la fenêtre et vit un engin en forme de soucoupe. Je sais qu’elle n’était 
pas grande, sa partie supérieure entourée d’un halo jaune rougeâtre ;  brusquement,  ne 
sorte de panneau automatique s’ouvrit  et  deux petites silhouettes en descendirent.  Elles 
vinrent en direction de la maison tandis qu’un autre être restait dans l’encadrement de la 
porte de l’engin. Cette ouverture s’assombrit ensuite, et je pus voir à l’intérieur de l’appareil 
une sorte de lumière verdâtre semblable aux néons d’un night-club. Les deux êtres entrèrent 
alors dans la maison, ils avaient environ 1,20 mètre de haut, plus petits que le plus jeune fils 
de mon maître, âgé de dix ans. Ils portaient de longs cheveux leur arrivant aux épaules, de 
couleur blond-roux, de petits yeux bridés comme ceux des asiatiques, mais d’une couleur 
verte très marquée. Ils avaient les mains couvertes, je pense que c’étaient des gants, le tissu 
était blanc et épais. Les gants étaient tout blancs, mais la poitrine, le dos et la taille étaient 
incandescents, je ne sais comment dire. Ils s’approchèrent du lit de la malade qui gémissait 
de douleur, les yeux grands ouverts, ne sachant ce qui arrivait. Personne ne bougeait ni ne 
parlait, figés dans une attente angoissée. J’étais dans la chambre avec son père, sa mère et 
son frère.

Les êtres me regardèrent silencieusement et s’arrêtèrent 
près  du  lit,  étalant  sur  les  draps  les  choses  qu’ils 
portaient.  Ils  firent  un  geste  à  Monsieur  X  l’un  d’eux 
portant  sa main sur  son front  ce qui  commença à lui 
d’écrire  toute  la  maladie  de  sa  fille  je  pense  par 
télépathie car il était très concentré. Toute la chambre 
était silencieuse. Les personnages commencèrent alors 
par  éclairer  le  ventre  de la  malade avec une lumière 
bleuâtre qui montrait tout l’intérieur au travers de la peau 
; nous vîmes tout ce qu’il y avait dans son ventre. Avec 
un autre instrument qui faisait une sorte de craquement, 
et qu’ils pointèrent vers l’estomac, nous pûmes tous voir 
une sorte d’ulcère. L’opération dura environ une demi-
heure, la malade s’était endormie et puis ils s’en allèrent 
mais, avant de quitter la maison, ils communiquèrent à 
nouveau avec son père, encore par télépathie, lui faisant 
savoir  ce  qu’il  devait  donner  à  sa  fille,  des  remèdes 

pendant un mois lui remettant une boîte sphérique qui me parut être en acier, et à l’intérieur 
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de laquelle se trouvaient des petites capsules sphériques, correspondant à la dose indiquée 
de une par jour, à la suite de quoi elle devait être guérie. Mlle XXX le fut, guérie après le 
délai préconisé et par le traitement, conformément à la promesse qui avait été faite par les 
humanoïdes. De plus conseillé par les visiteurs, il évita toute publicité ce qui fut observé par 
moi-même, l’épouse et le fils. En décembre, quelques jours avant que je quitte la maison, 
Mlle XXX retourna chez son médecin qui constata qu’elle n’avait plus de cancer.

Par la suite je quittai la famille, faisant la promesse de rester muette en ce qui concernait 
cette affaire. Je vous en parle cependant, vous demandant de garder le secret. Si le cas est 
mentionné dans vos articles, il n’y aura pas de conséquence puisque les noms vous sont 
inconnus. Cependant je vous jure que tout se passa comme je le décris : devenue une amie, 
ma chère malade était condamnée à mourir d’un cancer à l’estomac, et presque vers sa fin, 
elle fut sauvée par un instrument qui ressemblait à une lampe de poche émettant des rayons 
qui éliminèrent le cancer, et elle fut guérie. Il s’est avéré que ces êtres ont fait nombre de 
choses semblables aux gens de notre planète pour montrer que nous ne devons pas les 
craindre. Ils sauvèrent mon amie, la même nuit retournèrent à leur soucoupe et partirent 
pour toujours. Je sais qu’ils auraient confié être venir sur notre planète pour y chercher du 
magnésium, qu’ils purifient ensuite, et ce magnésium serait utilisé pour leurs constructions et 
la  fabrication  de  leurs  engins.  Ils  n’auraient  aucune  intention  de  nuire  contre  le  peuple 
terrestre, je le sais pour avoir entendu Monsieur XX nous le confier. S’il vous plaît, ne me 
mettez pas dans une situation embarrassante. Si vous faites mention du cas, ne tentez pas 
de  me retrouver.  Je  ne  veux  pas  passer  pour  une  menteuse  ou  me trouver  dans  une 
situation ennuyeuse à l’égard de mon ancien patron. Je vous dis ces choses seulement pour 
vous aider dans vos investigations.  Veuillez me pardonner de ne pas vous donner mon 
adresse. Je vis à Rio, dans un district de la banlieue. Je suis honnête et sincère, mais je ne 
veux pas de publicité à cause de mon amitié envers cette famille qui se trouvait dans le 
malheur. Je vous remercie de votre attention. »

La  jeune  malade  n’est  pas  la  seule,  semble-t-il,  à  avoir  été  traitée  ou  opérée  par  les 
chirurgiens venus d’ailleurs en tant que dits visiteurs. Le quotidien italien La Sicilia rapporte, 
le 15 août 1970, qu’une Egyptienne mariée, nommée Nasra Abdalla El-Kami, qui souffrait 
d’une hémorragie chronique depuis de nombreuses années, avait reçu affirme ce journal, la 
visite de médecins originaires d’une planète lointaine qui l’avaient opérée et avaient mis fin à 
ses souffrances.

« Madame Nasra El-Kami, lisait-on, avait vainement été soignée à l’hôpital de l’université 
d’Alexandrie. A la fin de juillet, alors qu’elle séjournait chez sa sœur, à Kafr El-Dawar, petite 
ville  industrielle  à  50  km  d’Alexandrie,  elle  fut  opérée  une  nuit  dans  la  cuisine  de 
l’appartement.  C’est  là  que  la  trouvèrent  ses  familiers,  attirés  par  ses  sanglots.  Nasra 
raconta que trois hommes et une femme étaient descendus d’une  chose énorme,  ronde, 
blanche et  plate venue du ciel.  Après,  elle ne se souvenait  plus très bien car elle avait 
sombré dans le sommeil,  mais les visiteurs célestes étaient entrés chez elle et  l’avaient 
opérée, en lui enlevant un morceau de matière indétectable qui se trouvait bizarrement dans 
l’abdomen. A l’appui  de ses dires,  la femme montra la chose, qui  avait  été fixé dans la 
paume de sa main droite avec un genre de sparadrap. Les médecins d’Alexandrie, appelés 
d’urgence, demeurèrent stupéfaits devant la couture de la blessure, qui avait été faite avec 
du  fil  spécial  et  selon  une  méthode  des  plus  modernes.  L’hémorragie  s’était  arrêtée 
complètement. La nuit suivante, Nasra fut réveillée en sursaut et se mit à crier. A ceux qui 
accoururent, elle dit  que les trois hommes et la femme étaient revenus, cette fois par le 
plafond, et avaient changé son pansement.

Madame El-Kami et Mlle XXX ont-elles vraiment été sauvées par des extra-terrestres dont la 
science  médicale  serait  plus  avancée  que  la  nôtre  ?  Ou  bien  s’agit-il  simplement  de 
guérisons  spontanées  qu’une  imagination  fertile  et  délirante  aurait  été  attribuées  à  de 
mystérieuses interventions extra-terrestres ? La revue ufologique anglaise, la Flying Saucers 
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Review, qui a étudié les deux cas, considère que la guérison de Madame El-Kami, relève du 
canular et a été inventée par un fou ou un illuminé qui a réussi à faire raconter n’importe quoi  
à cette brave Egyptienne.  En revanche, le cas de Mlle XXX serait, selon cette revue, plus 
troublant.

Pourquoi l’un quasiment accepté et l’autre rejeté ?

Certains détails concernant l’apparence des humanoïdes, écrit en substance le rédacteur de
l’article consacré à ces deux affaires, se rapprochent des descriptions données par d’autres 
témoins : petite taille, yeux bridés, parfois cheveux blonds-roux. En outre, le déroulement de 
l’intervention chirurgicale laisse percer une technicité qui est loin d’être fantaisiste. Ainsi, la 
lumière bleuâtre qui permet de voir à l’intérieur du corps de la jeune fille peut constituer une 
forme avancée de rayons genre X et l’instrument ressemblant à une lampe de poche, et qui 
vraisemblablement  émet  une  radiation  de  nature  à  détruire  les  cellules  cancéreuses, 
possède un lien avec un traitement perfectionné de thérapie au cobalt. En tout cas, le récit 
de cette  extraordinaire opération a semblé tout à fait digne d’intérêt au Docteur Olavo T. 
Fontes qui n’a pas caché qu’il  espérait trouver un jour parmi les patients de son cabinet 
d’autres cas de cancer gastrique guéris de façon inexplicable.

Source: FSR vol.13 n°5 – FSR vol.15 n°5
Georges Metz Novembre 2015

VIII -Chronique de l’étrange

Ceux qui savent :

Notre métayer  sentait ses membres devenir de plomb. Il  avait peur. Le vieux rebouteux 
poussait devant lui un seau d'écurie et lui tendait un couteau de cuisine en disant :

« - Regarde bien au fond du seau. Si tu vois bouger le sort, frappe fort et tout de suite. »

La main du métayer tremblait un peu. Le vieux donna un coup de pied au seau pour faire 
remuer l'eau. Dans le clapotement ainsi produit, des images se formèrent plus ou moins. 
Avec un peu de chance, on pouvait voir se dessiner la figure du jeteur de sort. Aussitôt, il 
fallait agir vite car si l'on frappait l'eau d'un coup de couteau, le sort se retournait contre celui  
qui l'avait jeté et Ia désenclave du sortilège était réussie.

Le métayer s'était donc décidé à demander secours au rebouteux, lui qui connaissait tous les 
secrets de la sorcellerie paysanne, quand les signes sont apparus chez lui. Un matin, la ju-
ment poulinière s'était mise à galoper en rond pendant des heures dans son enclos, puis 
s'était jetée sauvagement sur la clôture de barbelés. Le chien lui-même, toujours si doux, 
rôdait en grondant en montrant les crocs. L’épousée du métayer avait voulu le caresser pour 
le calmer. La bête prise de peur, qui d'habitude geignait de plaisir sous ce geste familier avait 
brusquement planté ses crocs dans la main tendue et s'était enfuie. Il ne restait plus d'autre 
salut que de soigner la femme et de désenvoûter les bêtes, les bâtiments aussi pour plus de 
sécurité. Mieux valait ne rien négliger.

C'était  un voisin  qui  lui  avait  conseillé  d'aller  voir  le  rebouteux-sorcier.  Chez lui,  un jour 
comme tous les autres jours, sans raison, moutons et cochons avaient refusé de se lever, 
sinon pour se figer contre les murs, tête basse, obstinés et muets. Dans l'étable voisine, les 
vaches  attachées  s’étaient  réveillées  avant  l'aube,  secouées  de  frissons.  Depuis  lors, 
soufflant  avec frayeur,  elles secouaient leurs chaînes en reculant ou bien fonçant sur le 
râtelier, l'une d'elles avait même brisé ses cornes avec les barreaux.

« -  Il  y a une  pierrefitte couchée dans ta métairie,  qui  est  un  ancien menhir,  lui  a dit  le 
rebouteux. Avant toi, un fermier l'a démolie parce qu'il le gênait pour cultiver son champ. Si 
tu le remets droit, le sort n'aura plus de prise sur ton bien. »
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La nuit hostile :

D'ordinaire, le malheur frappe sans qu'on sache pourquoi. La nuit, paysans et campagnards 
évitent de s'attarder sur les routes, préférant ne pas rester longtemps seuls dans la nature 
quand elle parait hostile. Ils se disent entre eux qu'à un tournant ou croisement de chemin on 
risque de se trouver face à face avec celui qui sait. Il vaut mieux alors passer sans rien dire 
et sans rien voir en évitant de marcher sur son ombre. Si une semaine se passe sans ennui 
dans la maison, alors tant mieux. Sinon, il ne faut point s'étonner, ni perdre du temps à se 
lamenter,  mais conjurer le sort  au plus tôt.  Le risque est  pire à voir  venir  l’Ankou et  sa 
charrette de la mort.

L’ultime recours :

C’est l‘ultime recours par ceux qui ont pouvoir de savoir faire le redresseur de torts et qui 
sont nombreux dans les campagnes, à l'Ouest, chez moi en Armorique ; c’était ma grand-
mère paternelle une maitresse femme qui en avait eu le don. Elle avait eu la vision de son 
fils ainé par un signe,  mort pour la France le 7 septembre 1914 à Lenharrée dans la Marne 
et aussitôt, 
pendant des semaines, les curieux avaient défilé devant la maison du miracle. Je ne peux 
pas confirmer le fait mais ceux de mon village de Locarn m’ont dit que la mort de son garçon, 
tué jeune, avait été confié à sa mère, par-delà la tombe le soir de sa mort par  la folie de son 
chat noir devenu fou disparaissant de la maison familiale pour ne plus revenir.

Il  est vrai qu’elle avait  le pouvoir et la mission  d'intervenir quand le mauvais mal rôdait 
autour des gens et des bêtes. Elle soignait ainsi par les plantes et était appelée pour les 
accouchements difficiles. C'est la femme la plus honnête qui soit, affirmait mon grand-oncle 
le recteur du village. Jamais elle n'a demandé un sou à quiconque. Il l’assistait pourtant avec 
circonspection  à  l'affluence  des  simples  curieux  et  des  affligés  en  quête  de  guérison 
miraculeuse.  Il  les  connaissait  bien,  assidus  à  ses  offices,  mais  inquiets  à  la  sortie.  Ils 
vérifiaient si quelque pièce de monnaie percée n'avait pas été glissée subrepticement dans 

leur  poche  par  un  jeteur  de  sort.  Il 
fallait  alors  s'en  débarrasser  le  plus 
vite disait-il malicieusement et le plus 
habilement  possible.  C'est  pourquoi 
notre  grand-oncle  le  curé  trouvait 
parfois  des  sous  troués  au  fond  du 
bénitier de son église ce qui alimentait 
sa bourse avant qu’une énorme motte 
de  beurre  salée  lui  soit  offerte  à 
Pâques par ses ouailles habitant notre 
village  et  qu’il  mettait  aux  enchères 
chez  les  épiciers  du  coin.  Convive 
imprévu, à notre table devant une oie 
rôtie à point, il l’avait baptisé poisson 
un  jour  de  carême…  original, 
maquisard avec les Francs-Tireurs et 
Partisans  Français  bretons,  il  fut 

même… heu…  paradoxalement leur aumôniers !

(Au passage, à constater encore une petite boule verte en bas  droite sur mon cliché… ça devient une habitude)

« - Dans nos landes bretonnes, expliquait-t-il, les hommes vivent avec le sentiment que les 
forces d'une nature qu'ils connaissent mal doivent être conjurées quand elles leur sont hos-
tiles et, si cela est possible, faire qu'elles leur deviennent propices et si vous avez mal au… 
enfin mal au… si  vous avez des hémorroïdes quoi,  imprégnez de votre propre salive le 
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majeur de votre main droite, passez le sur le mal en disant : D’où que tu viens, je te renvoie  
d’où que tu viens par le même chemin… Puis venez à ma messe dimanche prochain ! »

Puis, méditatif :

« - Il m'a été répété que des visiteurs de la maison du miracle ont vu, eux aussi, apparaître le 
jeune homme. C'est peu probable, mais nous devons examiner ces faits avec indulgence. Ils 
ne  sont,  dans  un  monde  souvent  hostile,  que  l'ultime  recours  des  âmes  et  des  corps 
malheureux. Pour ma part je fais ce que je peux par mon sacerdoce. »

Personnellement  je  n’ai  jamais  rien  vu  de  tel  dans  cette  maison  qui  était  notre  maison 
familiale mais qui sait, que peut-être cela est vrai. Sans compter que les légendes dans mon 
bled on toujours cours et ceci ne fait de mal à personne !

Les pierres de l’invisible :

Au retour d'une tournée dans ses plantations de Sumatra, il y a quelques années, un colon 
hollandais, Monsieur G.-W. Grottendiedc, s'était assoupi à l'intérieur d'un bungalow couvert 
d'une forte épaisseur de feuilles de palmier.

Dans  la  nuit,  un  bruit  le  réveilla.  Un  objet  était  tombé  sur  le  sol,  en  dehors  de  sa 
moustiquaire. Deux minutes plus tard, le bruit recommença. Il se leva et découvrit près du lit 
un caillou noir, puis un autre plus loin. A ce moment, un troisième caillou tomba, comme pas-
sant à travers le plafond, en un curieux goutte à goutte. Il réveilla le boy javanais qui dormait 
dans une pièce contiguë. Tous deux sortirent, éclairant le feuillage du toit et les alentours. Ils 
ne virent rien d'anormal,  mais, pendant ce temps, les cailloux continuaient de pleuvoir  à 
l'intérieur. Alors Monsieur Grottendieck se mit en embuscade, essayant de saisir les pierres 
au vol. Il n'y parvint jamais, car elle semblaient faire un écart de côté dès qu'il avançait la 
main pour les saisir. En les ramassant sur le sol, il fit une étonnante constatation :

« -  Elles  étaient  chaudes,  comme si  on  les  eût  retirées  d'un  four  ou  d'un  bassin  d'eau 
bouillante. Elles sortaient à travers les épaisses feuilles de palmier sans laisser le moindre 
trou de passage. Leur chute était molle, lente, et elles évitaient de se laisser saisir, semblant 
être guidées par une force intelligente, ce qui était à la fois insolite, mystérieux et presque 
naturel dans ce pays de secrète magie… »

Finalement, pour tenter d'effrayer la force intelligente, Monsieur Grottendieck prit son fusil et 
le déchargea plusieurs fois vers la toiture. Le seul résultat fut de paniquer le boy, qui s'enfuit 
du bungalow en hurlant de terreur. Les pierres continuèrent à tomber jusqu'à l'aube tout 
comme parfois au Col de Vence, département des Alpes Maritimes,  sur le Plateau du Diable 
où des pierres tombent on ne sait pas d’où.
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Le Col deVence

Par la fente d’un volet :

Si  l'Indonésie  a  sa  magie,  notre  pays  a  la  sienne,  qui  lui  ressemble  comme une sœur 
jumelle.
Le  cas  identique  le  plus  souvent  cité  -  bien  que  plus  ancien  -  car  il  eut  de  nombreux 
observateurs, est celui de la grêle de pierres qui mitrailla la maison de Monsieur Lerible, un 
marchand de bois et charbon établi à Paris dans le quartier Latin, sur l'emplacement actuel 
du Collège de France. La préfecture de Police, la presse, l'opinion publique s'émurent de ce 
bombardement  sans  origine  plausible.  Un  enquêteur  remarqua  sur  le  plancher  d'une 
chambre, des pierres d'une forme particulière, allongées et plates :

« - Dès le début, raconta le propriétaire, j'avais fermé le volet. Il a, vous le voyez, des fentes 
longues et étroites. Eh bien à partir du moment où le volet fut fermé, toutes les pierres eurent 
cette forme et toute arrivèrent par ces fentes. »

Le phénomène ne put jamais être expliqué, de même que l'on ne trouva jamais la cause 
d'une trentaine d'autres qui ont fait l'objet de procès-verbaux de gendarmerie, le plus réaliste 
des témoignages car un  procès-verbal   est défini par des juristes, un acte par lequel un 
agent de l'autorité rend compte de ce qu'il a vu ou entendu ou de ce qu'il a fait lui-même 
dans l'exercice de ses fonctions. C'est aussi la définition qu'en donne le Commandant Emile 
Tizané, qui a consigné dans deux volumes tous les faits étranges dont il fut le témoin durant 
sa carrière.

Toujours un hôte inconnu :

N'est-il pas troublant de lire sous sa plume :

« … des pierres de 200 à 500 grammes, plus d’une trentaine,  tombaient toujours à la même 
place, sur la huche de la chambre des enfants. De nombreux témoins ont constaté qu'il ne 
se trouvait personne dans la pièce, que les ouvertures étaient fermées et que personne ne 
pouvait  opérer  de  la  pièce  voisine.  À Saint-Sauveur-le-Vicomte,  la  maison  du  maire  fut 
lapidée. Un jour, il  y tomba des pierres chaudes et lorsque j'ai mis la main dessus l’une 
d’elles, je l'ai vivement retirée, le caillou était encore brûlant. De l'eau versée s'en est allée 
en vapeur… »

Et toujours l'énigme, l'impossibilité de découvrir une cause au phénomène constaté. Faute 
d'en trouver l'auteur, le commandant Tizané le désigne sous le nom de Hôte Inconnu, qui fut 
déjà  adopté  par  Maurice  Maeterlinck  pour  en  désigner  l'Invisible,  l’Impénétrable ;  il  cite 
d'ailleurs l'opinion de celui-ci sur de tels faits :

« … on n'entrevoit pas la moindre lueur d'explication. Je crois qu'il faudrait peut-être relier 
ces phénomènes aux mystères de la gravitation elle-même. »

S'il était un amateur de mystère qui puisse les expliquer, il doit me jeter de sa sépulture une 
de  ses  premières  pierres,  moi  qui  avais  reçu  sur  mon  pied  une  petite  boule  blanche 
tombée… heu.. tombée du ciel et dans un cimetière !

IX – En route vers les ‘’Courants de l’Espace’’

@Michel T. : Le mardi 12 mars 2024 à 07h30 – Communiqué

Après la décision de la FAA d’autoriser un troisième vol du Starship, SpaceX se prépare à 
lancer  sa  fusée  géante  pour  une  mission  très  différente des  deux  vols  précédents.
Cette fois-ci, tous les feux sont au vert pour SpaceX qui se prépare à lancer un Starship pour 
un troisième vol d'essai. Après une répétition générale de lancement, jusqu'à dix secondes 
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avant la mise à feu et l'obtention de la licence de vol délivrée par la FAA (Federal Aviation 
Administration), Elon Musk a indiqué dans un tweet que le lancement pourrait avoir lieu dès 
le 14 mars depuis la Starbase de Boca Chica, au Texas.

Cette troisième mission suivra un profil de vol différent des deux premiers vols d'essais qui 
prévoyaient une orbite complète du Starship avant d'effectuer une rentrée atmosphérique, 
près  d'Hawaï,  environ  90  minutes  après  le  décollage.  Pour  les  raisons  que  l'on  sait 
- destruction du premier Starship seulement quelques minutes après son décollage en avril  
2023, et  explosion  des  deux  parties  du  lanceur,  après  leur  séparation,  du  deuxième 
Starship en novembre 2023 - ni l'un ni l'autre n'ont réalisé leur mission. Pour ce troisième 
vol,  SpaceX  prévoit  une  rentrée  atmosphérique  plus  rapide,  dès  65  minutes  après  le 
décollage de la fusée géante. Une trajectoire qui doit permettre la réalisation de plusieurs 
objectifs dont :

 la combustion réussie des deux parties du lanceur ;
 l'ouverture et la fermeture des portes de la soute du Starship. Cette baie de charge 

utile sera utilisée pour le déploiement de satellites Stalink,
 une démonstration de transfert de carburant entre deux réservoirs durant la phase de 

croisière du Super Heavy,
 le premier rallumage d'un moteur Raptor dans l'espace,
 une rentrée contrôlée du Starship.

Le  test  de  transfert  de  carburant  est  réalisé  dans  le  cadre  d'un  prix  de  démonstration 
technologique de la Nasa. Il vise à préparer un test encore plus ambitieux qui consistera à 
préparer le transfert en orbite d'un véhicule à un autre de grande quantité de méthane et 
d'oxygène liquides. Cette démonstration prévoit le transfert de 10 tonnes d'oxygène liquide 
entre deux réservoirs situés à l'intérieur du Starship – à l'étage supérieur - ,  elle pourrait être 
réalisée en 2025. Pour SpaceX, la maîtrise de cette technologie est cruciale. En effet, les 
Starship ne pourront pas décoller avec suffisamment de carburant pour rejoindre la Lune ou 
Mars. Des ravitaillements en orbite seront nécessaires, d'où le développement de citernes 
spatiales , en fait, un Starship adapté à cet usage de relais.

---oooOooo---

La Gazette par une représentativité directe et collective, s’est efforcée et s’efforce encore par ce 
numéro publié de rendre les choses agréables et non symboliques en ayant la volonté d’être sincère 

plutôt que de plaire.
La suite dépend maintenant de ma volonté et de mon état de santé.
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 Au prochain numéro… peut-être ?


	@ Michel T : Le Mercredi 06 mars 2024 à 08h24 - Les créateurs des intelligences artificielles, l’IA, ne comprennent pas comment elles fonctionnent ! Comment contrôler ce que l'on ne comprend pas ?

